

ABSTRAK

Corporate Social Responsibility (CSR) adalah suatu konsep atau praktik di mana perusahaan secara sukarela mengambil tanggung jawab terhadap dampak sosial, lingkungan, dan ekonomi dari kegiatan operasionalnya. CSR mencakup berbagai inisiatif dan strategi yang dirancang untuk memberikan manfaat positif kepada masyarakat, lingkungan, dan pemangku kepentingan perusahaan lainnya. Tujuan utama dari CSR adalah untuk mencapai keseimbangan antara pertumbuhan ekonomi, kesejahteraan sosial, dan pelestarian lingkungan.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh kinerja lingkungan, *green accounting*, dan ukuran perusahaan terhadap pengungkapan *Corporate Social Responsibility* (CSR) pada perusahaan sektor energi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2018-2022. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *purposive sampling* dengan 12 perusahaan dan 60 data sebagai sampel penelitian. Data dianalisis dengan menggunakan regresi data panel dengan metode *random effect model*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kinerja lingkungan, *green accounting*, dan ukuran perusahaan secara simultan berpengaruh terhadap pengungkapan CSR. Namun, secara parsial hanya *green accounting* yang memiliki pengaruh positif terhadap pengungkapan CSR. Hal ini menunjukkan bahwa perusahaan yang menerapkan *green accounting* lebih cenderung untuk mengungkapkan informasi CSR mereka secara lebih luas.

Penelitian ini memberikan kontribusi bagi literatur CSR dan dapat menjadi referensi bagi perusahaan serta pemangku kepentingan dalam meningkatkan praktik pengungkapan tanggung jawab sosial yang lebih baik. Bagi perusahaan, penelitian ini menunjukkan pentingnya penerapan *green accounting* sebagai salah satu strategi untuk meningkatkan pengungkapan CSR. Bagi investor, penelitian ini memberikan informasi tentang faktor-faktor yang memengaruhi pengungkapan CSR perusahaan, yang dapat menjadi bahan pertimbangan dalam pengambilan keputusan investasi.

Kata Kunci: Kinerja Lingkungan, *Green Accounting*, Ukuran Perusahaan, Pengungkapan *Corporate Social Responsibility*